

Intervención del diputado Pablo Amílcar Sandoval Ballesteros, por un tiempo hasta de cinco minutos para que haga uso de su derecho de réplica.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra al diputado Pablo Amílcar Sandoval Ballesteros, por un tiempo hasta de cinco minutos para que haga uso de su derecho de réplica.

El diputado Pablo Amílcar Sandoval Ballesteros:

Agradezco su respuesta a las preguntas planteadas, me parece relevante el trabajo realizado por la Secretaría a su cargo, señor secretario, dada la complejidad que representa el ejercicio del gobierno en un estado como el nuestro.

Creo que se ha informado de un profuso diseño de planes y programas que tienden al mejoramiento de las

condiciones de vida de las y los guerrerenses, de un cambio en sus condiciones de bienestar y dado que es mucho lo que necesita Guerrero y desde mi punto de vista cualquier acción que signifique un beneficio, que implique un beneficio para la población tiene una repercusión significativa. Sin embargo, me parece que en la construcción de un horizonte para Guerrero, con un modelo de desarrollo propio y con una visión de largo plazo, como la hemos mencionado aquí, necesitamos concretarlo desde los poderes del estado, el Ejecutivo, el Legislativo, ahora el Judicial y sin embargo esto no implica que no hayamos avanzado, al contrario, creo que podemos reconocer objetivamente que los avances se reflejan en la superación de la pobreza, en resultados en el sector turístico, en agricultura y como las principales actividades de

nuestro estado y necesitamos sin duda seguir impulsando la profundización de la transformación en nuestro estado, precisamente enfocados en este pensamiento ideológico del humanismo mexicano que usted ha referido.

La consolidación de la cuarta transformación no es una consigna partidista, es un proceso social irreversible que convoca a todos y a todas, a las fuerzas políticas, a los sectores sociales, a todos nosotros.

Quiero reconocer su comparecencia y quiero pedir como representante popular la previsión para generar fondos, por las consecuencias de los fenómenos naturales. Habrá impactos de meteoros, temblores, lluvias, torrenciales, cambio climático lo tenemos encima, pero necesitamos gestionar adecuadamente estos riesgos para que no nos descarrilen el proceso de alcanzar los objetivos de desarrollo que queremos para nuestro estado. También quiero decir que no esperemos al cuarto informe de gobierno, sino que esta tarea, esta responsabilidad de rendición de cuentas, de fiscalización que tiene este

poder del estado en el esquema republicano, pues debe ser continua, y ojalá podamos tener un diálogo mucho más fluido, mucho más cercano para conseguir los objetivos de desarrollo que nos hemos planteado como un objetivo común, no solamente de los poderes, sino de todas las fuerzas políticas.

Muchas gracias, señor secretario.

Una felicitación por su comparecencia.